
Duro

Beitrag von „Thomas“ vom 18. Mai 2010, 18:00

Geht das jetzt schon wieder los ? Ich kenn das vom letzten Jahr und mir graust es davor, weil 
da oft keine so schönen Blüten wie normal dabei rauskommen 

Wie sind denn eigentlich deine Erfahrungen mit der Duro, Willi ?

Kann es sein, dass die generell ein wenig zickig ist was Wachstum und Blühfreudigkeit angeht ?

Viele Grüße

Thomas

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/330-duro/&postID=3180#post3180
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